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Utilizar o CEV 1 ou outro local que seja 
considerado adequado para atendimento 
nos casos de dengue.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador Gabriel Buenoapresenta, nos termos 

regimentais, a seguinte Indicação, solicitando o seu encaminhamentoao Poder 

Executivo Municipal para as devidas providências:

Utilizar o CEV 1 ou outro local que seja considerado 
adequado para atendimento nos casos de dengue.

Justificativa
As cidades da região e o estado estão patinando no 

atendimento nos casos de dengue. Segundo dados divulgados pela Secretaria 

Estadual da Saúde (SES) na quarta feira20/03, território tem 305 casos 

considerados graves. Outros 231 óbitos são investigados. O Estado de SP já chegou 

a 100 mortes por dengue e já registra mais de 269 mil casos da doença neste ano.

Em nossa Região, a situação não é diferente. Já em 

Valinhos, já foram registrados 1.371 casos positivos da doença até o início deste 

mês. 

É importante destacar que o período crítico da dengue 

nem chegou e os números só sobem, não só em Valinhos, o que nos ascende um 

sinal de alerta para os próximos meses, abril e maio, que são considerados o auge 

da doença. Então, uma atitude imediata faz-se necessária para preparar nossa 

cidade.

Com o aumento dos casos de dengue, foi registrado 

também aumento de doenças em crianças, aumento dos atendimentos de Covid-19 
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e aumento de pacientes crônicos com agravamento das doenças. Tudo isso 

contribui para que a UPA da nossa cidade, que ainda passa por reforma, fique 

superlotada e sem condições de atender essa alta demanda.

Tendo em vista que a Santa Casa, que também atende o 

SUS, também se encontra com lotação máxima e filas de espera, inclusive para 

atendimentos de convênio, a população padece de um atendimento diferenciado.

O aumento dos casos pelo qual Valinhos, a região e o 

Estado passam justifica que uma estratégia de choque seja adotada pela 

administração municipal, como foi feito na época da pandemia da Covid-19. Por isso, 

a indicação de se reservar um local adequado para o atendimento da dengue na 

cidade se faz necessário. 

Como, com o calor, as tendas seriam inviáveis, faço a 

sugestão de um espaço já construído para essa adaptação, repouso e atendimento 

dessa população específica. Com isso, esses pacientes terão melhor atendimento, 

mais ágil, além de diminuir a fila de espera e superlotação na UPA e Santa Casa, 

podendo essas unidades cumprirem com os atendimentos de outras demandas 

necessárias e diárias. 

Valinhos, 20 de março de 2024.
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